

## Los embajadores musulmanes en el Madrid de los Austrias

## Miguel Ángel Bunes Ibarra

Centro de Ciencias Humanas y Sociales (CCHS-CSIC) Instituto de Historia Departamento de Historia Moderna y Contemporánea

Jueves 18 de enero de 2018 19:00-21:00h

Bíblíoteca Eugenío Trías (Casa de Fíeras de El Retíro) Entrada líbre hasta completar aforo

Desde el establecimiento de la Corte en Madrid, en la época de Felipe II, se reciben un gran número de embajadas en el recinto del antiguo Alcázar o del Monasterio de El Escorial. Entre los embajadores singulares que visitan la ciudad se encuentra un gran número de musulmanes (marroquíes, argelinos, tunecinos, turcos, persas...) que resultan muy interesantes para la población de la villa por sus costumbres y sus formas de actuación diferentes, llegando incluso algunos de estos personajes a influir en la propia historia de la ciudad, dando nombre a algunas calles, como son la del turco (actual calle Prim) o la calle de El Príncipe.





BIBLIOTECAS PÚBLICAS MUNICIPALES

Grabación, edición y distribución del material audiovisual



FB: HISTORIAS en la Casa de Fieras TW: @HistoriaCFieras

@HistoriaCFieras EMAIL:

historiascasafieras@gmail.com